

+ San Carlos realizará el Dorado Derby 2017 este fin de semana



SAN CARLOS, GUAYMAS, Son., 6 de Junio de 2017.- Este fin de semana los turistas aficionados a la pesca deportiva llenarán los hoteles de este destino turístico.

La agenda de promociones del lugar establece que este 9 y 10 de junio, San Carlos será sede del V Torneo de Pesca Deportiva Dorado Derby 2017, y el anuncio de confirmación fue hecho esta mañana de martes por la Oficina de Convenciones y Visitantes y la oficina de Desarrollo Económico del Ayuntamiento.

El anuncio con detalles de la actividad lo expuso el titular de la OCV Guaymas-San Carlos, Luis Arturo Mungarro, y Juan José Cordero Gutiérrez, titular de Desarrollo Económico y Turístico, abundo sobre el respaldo oficial a la actividad promotora, cuyo centro de actividad será el Hotel Marina Terra, cuyo gerente general, Mauricio Monreal, se declaró listo para recibir a docenas de pescadores de diferentes entidades del país y suroeste de los Estados Unidos.

Atrae turismo la pesca deportiva

Escrito por Muralsonorense.com

Martes 06 de Junio de 2017 15:48

Cordero Gutiérrez señaló que se da fuerte promoción a los eventos deportivos, culturales y turísticos en la ciudad, a fin de que Guaymas atraiga más interés en otros puntos de Sonora y el extranjero.

Mauricio Monreal recordó que desde 2013 inició este torneo y en 2017 se ha posicionado como el principal evento del tipo en Sonora. Esta vez se espera una participación superior al centenar de pescadores, por encima de cifras de 2016, confirmó.

El torneo abre la participación en general y se buscará el mayor pez dorado macho, lo cual permitirá ganar premios para los primeros lugares que suman entre 10 mil y 30 mil pesos; no son mayores, porque los propios pescadores acuerdan que la mayor parte de los recursos captados se destine a tareas filantrópicas, pero se abre un fondo voluntario con una suma adicional que se entrega al pescador que presente la mejor pieza.